

22 Nov.

1904

mon cher ami,

Je ne puis momentanément m'occuper de terminer le programme. Je ris de perdre ma grand'mère, et vous auriez été orlé de notre deuil, s'il n'aurait été décidé qu'aucune lettre d'invitation aux obseques ne serait envoyée.

Je vous envoie le programme, dans l'état où il est aujourd'hui. Il reste à remplir le 17, pour lequel vous seriez sollicité Poincaré. J'ignore le titre de la conférence de Spire. - Il me paraît beaucoup que le programme fut adressé dans les 48 heures à

Artet (7 rue Caro', 18<sup>e</sup>), afin  
qu'il soit livré de suite à l'impression,  
et envoyé à temps aux adhérents,  
Max Lozard faisant le 3<sup>e</sup> la première  
conférence et la salle risquant d'être  
vide si le programme n'est pas reçu  
deux ou trois jours avant. Il serait  
utile d'inviter Artet de cette urgence.

- De même, il faudrait sans  
tarder organiser la soirée du 14:  
notre beau-père me promet son  
concours, mais seulement pour  
Janvier ou février: peut-être pourrait  
on demander à la troupe le  
Mad<sup>e</sup> Thuillier, qui fonctionne

déjà demandé, mais en ce cas,  
il faudrait interrompre le programme  
des 14 et 17, cette troupe  
n'ayant accepté que 'exceptionnelle-  
ment un mercredi'.

Pardons, mon cher ami, de  
vous charger de tout cela - vous  
sauriez vous entendre ou s'entendre -  
mais vous comprenez que j'ai  
peu le cœur à m'occuper de  
ces choses et je vous serais fort  
reconnaissant, en de telles circons-  
tances, de me suppléer.

à vous

Jean Ray